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Stadt Ribnitz-Damgarten

Niederschrift
13. Sitzung des Sportausschusses

Sitzungstermin: Dienstag, 10.05.2022
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende:  Uhr
Ort, Raum: Sporthalle "Freundschaft", Berliner Straße 15, 18311 Ribnitz-

Damgarten

Anwesend

Vorsitz
Hans-Dieter Konkol anwesend

Mitglieder
Ralf Lindemann anwesend
Stefan Reinhardt anwesend
Horst Schacht anwesend
Ralf Schneider anwesend
Stefan Stuht anwesend bis 17:50 Uhr

Schriftführer
Antje Weilandt anwesend

Abwesend

Mitglieder
Helge Eggersmann entschuldigt
Roland Stadler entschuldigt
Clemens Östreich entschuldigt

Gäste: Herr Körner, Amtsleitung 
               Herr Niemeyer, OZ 
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Tagesordnung
Öffentlicher Teil

1| Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und der Beschlussfähigkeit
 

2| Feststellung der Tagesordnung
 

3| Besichtigung der Einfeldsporthalle bernsteinCampus
 

4| Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 15.03.2022 mit 
Protokollkontrolle
 

5| Stand der Vorbereitung Sportfest "Sport 1.0"
 

6| Fördermittelanträge der Sportvereine
 

7| Anfragen/Mitteilungen
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1| Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit
Herr Ausschussvorsitzender Konkol eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden 
und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit zu 
diesem Zeitpunkt  6 anwesenden Ausschussmitgliedern fest.

2| Feststellung der Tagesordnung
Zur vorliegenden Tagesordnung gab es keine Änderungsanträge.

3| Besichtigung der Einfeldsporthalle bernsteinCampus
Herr Körner erläuterte den derzeitigen Stand der Arbeiten an der 
Einfeldsporthalle und den Außenanlagen. Die Fertigstellung der Sporthalle ist 
abhängig von den schleppenden Materiallieferungen und den daraus 
resultierenden Verzögerungen. Die Arbeiten an den Außenanlagen sind fast 
abgeschlossen. Große Erwartungen bestehen hinsichtlich des Kunstrasenplatzes. 
Dieser soll während der wetterbedingten Übergangsphasen die Trainingsplätze 
entlasten.
Mit der Fertigstellung der Einfeldsporthalle wird der Schulsport der Grundschule 
und möglicherweise auch der Orientierungsstufe dort Sport treiben. Bis dahin 
gelten die bestehenden Stundenpläne für die Einrichtungen weiter.
Von den Ausschussmitgliedern wird der Bau einer neuen Sportstätte im Ortsteil 
Damgarten gefordert. Herr Körner bestätigte den vorhandenen Bedarf und 
versicherte, dass eine Prüfung der Notwendigkeit mit entsprechender 
Projektentwicklung erfolgen muss.

             

4| Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 15.03.2022 mit 
Protokollkontrolle
Das Protokoll der 12. Sitzung des Sportausschusses wurde mit einer 
Stimmenthaltung bestätigt.

5| Stand der Vorbereitung Sportfest "Sport 1.0"
 Herr Hoffmann und Frau Weilandt gaben Erläuterungen zum Vorbereitungsstand 
des Sportfestes „100%Sport“ in Ribnitz-Damgarten.

Das Sportfest wird seinen ursprünglichen Namen „100% Sport“ weiter behalten, 
ein anderer Name hat sich nicht durchgesetzt
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Herr Hoffmann organisiert das Ablegen des Sportabzeichens. Momentan werden 
bereits die ersten Leistungen an den Schulen erfasst. An der Löwenzahnschule 
sind es bisher 88 Kinder, an der BernsteinSchule werden 11 Klassen mit mind. 20 
Kindern antreten. An der Regionalschule Damgarten ist das Angebot auf 
freiwilliger Basis. Die Bauermeister Schule ist noch in der Entscheidungsfindung 
und wird vorraussichtlich im nächsten Schuljahr mit dem Projekt starten.

Der älteste Teilnehmer ist 89 Jahre alt. Er wird beim 10.06.2022 extra geehrt.
Die Turniere sind alle stark besetzt. Volleyball und auch Fußball starten mit 5 
bzw. 8 Mannschaften.

Die einzelnen Aktivitäten wurden detailliert abgestimmt. Die Rostock Griffins 
erhalten eine Aufwandspauschale. Momentan fehlt noch eine medizinische 
Absicherung, diese muss noch organisiert werden.      

6| Fördermittelanträge der Sportvereine

Abstimmungsergebnis:
Zur Abstimmung lagen die Fördermittelanträge der Sportvereine lt. Anlage Nr. 1-
9 vor.
Diese wurden einstimmig befürwortet.
Über den Fördermittelantrag Nr. 10 wurde extra beraten. Der Antrag liegt weit 
über den Preisen der vergangenen Jahre. Es soll Rücksprache geführt werden mit 
dem Veranstalter. Es sind nur die Ausgaben zu fördern, die der Ausübung des 
Sports zuzuordnen sind..
Als 11. Fördermittelantrag lag das Schreiben vom Segel Club Ribnitz vor. Auch 
dieser konnte nicht abschließend beraten werden. Lieferprobleme und ungewisse 
Fördermittel durch Dritte lassen noch keinen Finanzierungsplan zu. Der Antrag 
wird zur Beratung verschoben, bis eine abschließende Finanzierung möglich ist.  

Anzahl der Mitglieder 10

davon anwesend 5 Ja- Stimmen 5 Nein- Stimmen 0 Enthaltungen 0

7| Anfragen/Mitteilungen
1. Der LAV erhielt die Anerkennung als Leistungszentrum/Trainingsstützpunkt 
2021- 2028. Herr Östreich informiert sich über eventuelle Fördermöglichkeiten. 
Dieses wurde im Vorfeld telefonisch abgestimmt.
2. Zur Information lagen verschiedene Fördermittelprogramme als 
„Sonderförderung Ukraine“ vor. Diese Unterlagen sollen an alle Sportvereine 
verteilt werden.
3. Eine gemeinsame Sitzung mit dem Ausschuss „Boddentherme“ kann im 
November stattfinden.
4. Die Sportlerehrung der letzten 2 Jahre findet im Spätsommer statt. 
Einladungen folgen gesondert.
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Hans-Dieter Konkol
Vorsitz

Antje Weilandt
Schriftführung
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